



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a los Sres. Ramiro Cabral y Valentín Benítez, y a los integrantes del Grupo Yembre'y, los Sres. Bruno Ortiz, William Córdoba, Martín Polentarruti y Gustavo Cuenca en reconocimiento a su destacada actuación en el certamen Pre Cosquín 2021, en el primer caso en la categoría de Dúo Vocal y en el segundo en la categoría Conjunto Instrumental, obteniendo de esta manera su clasificación a la participación de la grilla oficial del Festival de Cosquín 2022.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

**DIPUTADO PROVINCIAL
OSCAR ARIEL MARTÍNEZ**



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Festival de Cosquín es uno de los festivales folklóricos más importantes del país. Todos los veranos allí se dan cita los más renombrados artistas en esa materia, y también participan artistas que llegan al escenario principal a través de una serie de certámenes clasificatorios. Claramente, quienes llegan a esa instancia, es porque han probado ante múltiples jurados y en competencia con innumerables participantes la destreza y la idoneidad en la disciplina que se desempeñan.

Esta es la razón fundamental por la que proponemos reconocer el mérito de quienes nombramos en la presente. Por un lado, entonces, se trata de Ramiro Cabral y Valentín Benítez, quienes dieron su primer paso en este camino en el certamen de Villa Gobernador Gálvez, y que el obtuvieron el mejor premio a Dúo Vocal. Por el otro, se trata del Grupo Yembre'y, que iniciaron el camino en el certamen clasificatorio de Reconquista, integrado por Bruno Ortiz, William Córdoba, Martín Polentarruti y Gustavo Cuenca, y que triunfaron en la categoría Conjunto Instrumental. Todos estos santafesinos representarán a nuestra Provincia en el Festival de Cosquín 2022, lo que constituye sin dudas un enorme orgullo para todos sus conciudadanos, y un logro de la cultura a provincial a nivel nacional.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares tengan a bien acompañar la presente.